

Moin - Seid behütet Tag und Nacht.

Frisches Wasser aus einem Brunnen, - ein Geschenk.



(Foto: Christian Fischer)

Manchmal ist das Land oder die Seele so ausgetrocknet, dass beides nach frischem klarem Wasser ruft.

Allein schon, wenn Blumen im Haus, auf dem Balkon oder im Garten ohne Wasser bleiben, vertrocknen sie.

Da ist das sprudelnde Wasser des Brunnens wohltuend und überlebenswichtig.

Genau so ist es mit unseren Seelen auch.

Sie brauchen das frische Wasser - im übertragenen Sinne: Zuneigung, Aufmunterung, ...und vieles mehr!

Wenn Ihr die Blumen gießt, denkt auch daran, dass auch die Seelen um Euch herum und Eure eigene Seele „frisches Wasser“ brauchen.

Aus Psalm 23:

"Er (Gott) leitet mich zu kühlen Wasserstellen. Dort erfrischt er meine Seele."

Liebe Segensgrüße

Christian Fischer